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令和４年第１０回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和４年７月１９日（火） 

      開会 午前 １１時１０分 

閉会 午前 １１時４０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者         江口  正基 

委 員                瀬戸口  京子 

委 員                 田中  義隆 

委 員              田中  麻子 

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長                沖   毅 

   教育部長                   袖崎  朋洋 

   首席指導官            野田 真功 

主任指導主事           萩野 なぎさ 

学校教育課長               古賀   洋 

生涯学習課長               新開  文隆 

人権・同和教育推進室長       梅崎 福秋 

図書館長             松永 浩一 

学校教育課長補佐兼施設係長    山田 智大 

学校教育課教務係学校再編担当係長 江﨑 佑美 

記録者学校教育課長補佐       藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

 

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和４年６月２８日（火）から令和４年７月１９日（火）までの経過報告。 

   主な報告 

・市議会６月定例会について 

・庁議について 

・定例記者会見について 

・両開小学校訪問について 

・柳南中学校訪問について 
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・皿垣小学校教育懇談会について 

・昭代第二小学校教育懇談会について 

・矢留小学校教育懇談会について 

・有明小学校教育懇談会について 

・昭代中学校教育懇談会について 

・柳川市防災会議・水防協議会合同会議について 

・市政功労者表彰式について 

・園田兄弟杯少年柔道大会実行委員会について 

・ＮＨＫのど自慢大会について 

・福祉教材「ともに生きる」寄贈について 

・「第 18回柳川よかもんまつり」実行委員会について 

・柳川市立小中学校長会（オンライン）について 

・学校総括安全衛生委員会について 

・長期派遣研修中間報告会について 

・辞令交付式について 

・市執行部と支部・地協との行政懇談会について 

・沖祭りについて 

・南筑後教育事務所管内教育長会議について 

・南筑後地区教育委員会連絡協議会研修会について 

・全国大会出場報告について 

・全国高等学校総合体育大会出場者激励式について 

・人権・同和教育夏期講座について 

・柳川市立小中学校再編計画（案）に係る説明会について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

本日の出席委員は現在のところ３名でございます。もうしばらくし

たら田中麻子委員さんがみえますので、４名全員でございます。定足

数に達しておりますので令和４年第１０回柳川市教育委員会定例会

を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中義隆委員にお願いします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第２０号「柳川市社会教育功労者表彰につい

て」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いいたします。 

 

（説明） 

  

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

では、ご意見等ないようですので、採決をいたします。本案につい

て、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

賛成全員でございます。よって、本案については事務局提案のとお

りと決定いたします。 

次に、日程第５ 議案第２１号「柳川市スポーツ栄誉賞表彰につい

て」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 

 

（説明） 

  

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 
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教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育課教務係

学校再編担当係長 

 

教育長 

 

瀬戸口委員 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

（特になし）  

 

では、ご意見等ないようですので、採決をいたします。本案につい

て、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（挙手全員） 

 

賛成全員でございます。よって、本案については事務局提案のとお

りと決定いたします。 

続きまして、日程第６「その他報告事項」についてを議題といたし

ます。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・柳川市立小中学校再編計画（案）に係る説明会の報告について 

 

（説明） 

 

 

何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

説明会の中で学校周辺の道路整備とか、再編後の施設の使用方法と

かの質問が結構あっているみたいですが、そのことについては、この

説明会が終わった後にしか各担当課との協議は始まらないんでしょ

うか。 

 

必要な分については、随時担当課に情報提供している部分等もござ

います。ただ、すぐにどうこうできない部分とか、まだこれが案でご

ざいますので、必ずそこの学校を使うというのが決まっている前提で

はないという状況もございますので、伝える分は伝えるような状況

で、今のところは進めているような感じです。 

 

今は伝えていると。それで決まったらやり始めるということだと思

います。地域対象で例えば、コミセンが１階建てだから、学校を防災

施設として残してほしいとか、地域のそういう願いは、やっぱり地域

のご意見だなと思いました。それと参加人数ですが、地域対象のほう

がちょっと少ない状況です。そして、学校再編を早くするところから
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図書館長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

遅くなるにつれてだんだん減ってきている。少ないところは数名とい

う感じでございます。ただ、来られる方は、やっぱり意見を持って来

られます。できるだけ来ていただきたいですが、なかなか来ていただ

けないというのが現状でございます。説明会があと４回終わった後

に、案をそのままいくか、または修正をかけるか協議しながら次に進

んでいきたいと思っているところでございます。最終的には９月に決

定していきたいと思っています。 

 

（図書館） 

・令和４年度図書館要覧について 

・夏休み事業について 

・学校関連の図書館行事について 

 

（説明） 

  

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

では、本日の議事は終了いたしましたが、他に事務局からございま

せんか。 

 

（特になし） 

 

委員の皆様から何かございませんか。 

 

（特になし） 

 

では、他にないようですので、これをもちまして、令和４年第１０

回柳川市教育委員会定例会を閉会いたします。みな様お疲れ様でし

た。ありがとうございました。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ８月２４日（水）１３時３０分 開催決定 

 

 


